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entidades (Cofen e Fórum) e chamar para discussão, visto os conflitos de interesses. Em seguida, colocou em 
votação e o Plenário aprovou, por unanimidade, o apoio ao PL 2295/00, sendo que o próximo passo é esclarecer 
e orientar os profissionais. Sugeriu a agenda de reunião com Fórum Estadual para entender a lógica do apoio a 
MP. Sobre as OSS estará em um Simpósio para discutir a questão ainda esta semana, ponderando que não é k 
ilegal e não há inconstitucionalidade, porém não pode ser favorável à precarização das condições para o ', · 
trabalhador. Avaliou que as OSS são muito utilizadas no Estado de São Paulo, e que a realidade do Regional 
precisa ser mais discutida, com a programação de discussões no Plenário para consenso de fala e ações. O 
conselheiro Marcelo expôs brevemente sua leitura sobre o assunto. O conselheiro Jefferson falou sobre a 
discussão da MP no Fórum e que a inclusão do texto do PL era interessante, considerando que com ou sem 
enfermagem a MP vai existir, e que a vontade é regulamentar a redução da jornada e se posiciona a favor de 
apoiar o PL e acompanhar a MP, falou da necessidade do respaldo sindical e a importância da parceria com o 
Cofen. O conselheiro Luciano ponderou que não é contra a MP da maneira que foi proposta, que há um claro 
interesse em transformar a MP 680 em uma minirreforma trabalhista, uma vez que há 175 emendas da MP. 
Destacou também que embora os sindicatos que fazem parte do Fórum também representem outros ramos, o 
Fórum Estadual da Enfermagem, 30 Horas Já, tem compromisso com a enfermagem, e resta claro que a MP 680 
vai de encontro ao PL 2295/00. Ponderou que o COREN-SP, tem responsabilidade com os profissionais e com a 
sociedade, é contra movimentos pirotécnicos com cunho pessoal de algumas entidades, e que a Autarquia tem !' 
por oficio, por caráter educativo, esclarecer aos profissionais de enfermagem as questões politicas que interferem 
diretamente no exercício da profissão. Por fim, restou deliberada a discussão do assunto na próxima reunião do 
Fórum Estadual, a realizar-se no dia 22 de outubro, com posterior apresentação dos desdobramentos, e assim 
desenvolver uma postagem de orientação aos profissionais. 2.5 II CONGRESSO PAULISTA DE 
ENFERMAGEM - A Presidente apresentou a proposta da Comissão Organizadora do I1 Congresso Paulista do 
Coren-SP para adiamento do evento para o ano de 2017, diante das limitações orçamentárias e financeiras. O 
conselheiro Paulo Roberto indagou sobre a realização de evento em comemoração a semana da enfermagem. A 
Presidente afirmou que já existe previsão orçamentária para este fim, e a proposta é trabalhar de forma 
descentralizada. A conselheira Consuelo acrescentou que, em substituição ao Congresso em 2016, propõe a 
realização de um evento técnico em parceria com sociedade de especialistas e utilização de espaço próprio. Em 
seguida, foi aprovado por unanimidade pelo Plenário a realização do II Congresso Paulista de Enfermagem no 
ano de 2017, bem como a devida inclusão em previsão orçamentária e PPA. Na ocasião, a Presidente comentou 
sobre a proposta orçamentária e falou sobre o equilíbrio das receitas e despesas, sobre o aumento da previsão e 
redução de custos; falou ainda sobre cobrança de taxas. 2.6 PROCESSOS ÉTICOS- 2.6.1 RELATÓRIOS DE 
ADMISSIBILIDADE ICIAIS - 2.6.1.1 Relatório de Vistas do Conselheiro Cláudio Luiz da Silveira - PA 
4949/2014-
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862 da Conselheira Maria Cristina Komatsu Bra a Massorollo - PA 119/2015 
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003 - COMUNICAÇÕES DIVERSAS - A Presidente 
comunicou sobre a realização do Seminário de Fiscalização (SENAFIS) no período de 17 a 20 de novembro, em 
Ipojuca - Pernambuco, com a disponibilização de oito vagas, sendo uma para a Presidente, três para conselheiros 
(1 Diretoria - Vice-Presidente, 1 Ql, 1 QIVQIII), três para fiscais e uma para advogado, custeadas pelo Cofen, e 
que o Conselho arcará com uma diária para locomoção do participante. Solicitou o encaminhamento da 
manifestação do interesse em participar até o próximo dia 16. Falou sobre a realização do Congresso Brasileiro 
de Enfermagem Obstétrica e Neonatal (COBEON) no dias 02 a 04 de dezembro em Belém-P A, com a 
disponibilização de duas vagas, e que indicará conselheiro que tenha conhecimento sobre a matéria. Solicitou o 
encaminhamento da manifestação do interesse em participar até o próximo dia 16. Por fim, comunicou sobre a 
rotina de utilização das salas de reunião, que deverão ser solicitadas previamente ao Gabinete e disponibilizadas 
mediante agendamento, por segurança patrimonial. 004 - PALAVRAS DA PRESIDENTE - Não fez uso da 
palavra. 005 - PALAVRAS DOS CONSELHEIROS - 5.1 Palavras da Conselheira Maria Cristina 
Komatsu Braga Massarollo - Falou sobre o evento Outubro Rosa realizado no Coren-SP Educação em parceria 
com a Santa Casa de São Paulo, considerando ótimo e de grande interesse e procura. Falou também sobre a ~ 
apresentação do filme do "Ciclo de Discussão Ética", que proporcionou interessante discussão reflexiva e 
participativa. 5.2 Palavras do Conselheiro Paulo Cobellis Gomes - Falou sobre o prosseguimento do Ciclo de · 1 

Palestras sobre Ética no Coren-SP Educação. Falou também sobre reunião técnica no Hospital São Paulo, que foi 
muito produtiva e mostrou ansiedade e sofrimento moral na instituição que possui duas condições de 
empregabilidade, funcionários públicos e celetistas, e que o estado de greve caminha para reivindicação interna e 
os funcionários públicos não respeitam a escala mlnima e simplesmente saem do plantão, com estado temerário e 
durante a reunião os participantes estavam descompensados pela forma como está sendo conduzido e o descaso, 
da necessidade de lutar de maneira correta. Avaliou a situação deprimente. Informou que será encaminhada uma 
manifestação sobre a situação dentro do Hospital Universitário e a Comissão de Ética, RT e Escola de 
Enfermagem irão se manifestar sobre a situação insustentável. A Presidente comentou o fato e propõe reunião. 
5.3 Palavras do Conselheiro Jefferson Erecy Santos - Falou sobre a participação do Conatenf na ROP do ' 
Cofen a realizar-se na próxima semana no Espírito Santo. A Presidente informou que será encaminhado um ~ 
conselheiro. 5.4 Palavras do Conselheiro Luciano André Rodrigues - Informou que a categoria tem 
demonstrado confiança na gestão e a importância da continuidade do trabalho que vem sendo desenvolvido. 5.5 
Palavras do Conselheiro Paulo Roberto Natividade de P ula - Falou sobre a possibilidade de uma ação com 
a dívida ativa. A Presidente sugeriu trabalhar a questão e m o tesoureiros. Na oportunidade, o conselheiro ,/1 
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941 com efeito eficaz com um sistema direto com a gráfica para emissão de boleto, inclusive da anuidade, uma ação 
942 coercitiva, para que o profissional utilize seu cartão que reduziu a inadimplência para 24%. Às 14h09min, a 
943 Presidente encerrou a reunião da qual eu, Marcus Vinicius de Lima Oliveira, Primeiro Secretário, lavrei a 
944 presente que, lida e achada conforme, vai assinada pelo Presidente da Sessão e pelos conselheiros presentes, na 
945 reunião em que for discutida e aprovada. 
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